

ALEJANDRO TRIUNFADOR DE LOS OYE 2010

Alejandro Fernández en Monterrey, se erigió como el triunfador con cuatro de Las Musas, en la entrega de los Premios Oye! 2010, en su novena edición, en calidad de solista masculino, álbum del año popular ("Dos Mundos/Evolución"), video en español ("Se me va la voz"), empatando con Ale Guzmán con "¿Por qué no estás aquí?", más el favorito del público por parte del Consejo de la Comunicación.

Alex Fernández, al recibir la primera Musa de manos de don Alejandro Garza, se la dedicó además a México, a su público, a su primogénito Alejandro por ser su día de cumpleaños: "sobre todo (se la dedico) a una persona que llegó a mi vida hace 17 años. Alex, me cambiaste la vida, me cambiaste el mapa de lo que era mi filosofía de vida y de lo que yo tenía trazado el camino por dónde andar".

Luego, al pasar en otras tres ocasiones en el escenario por sus galardones, dedicó todo su trabajo a los colaboradores que han hecho posible su éxito en los últimos 12 años de su vida, con el doble álbum "Dos Mundos-Evolución".

De manos del tapatío Alejandro Fernández, que presentó a don Lucho Gatica, con: "Honor a quien honor se merece, una leyenda del romanticismo. Al artista que dejó una huella imborrable en la música de América Latina y en el Mundo", dijo "El Potrillo" al llamarlo y se le rindió homenaje especial por ser un ídolo de los años 50 en la música romántica. Lucho Gatica expresó: "Antes que nada, quiero decirle a Alejandro, que es un extraordinario cantante, un ser humano, igual que su padre, a quien admiro también profundamente.

.